

Un sera odé... à Roubaix... FRANÇOIS, MARY, etc.

Belgique... Un accident, causé par l'impression de la victime...

ADRESSES INDUSTRIELLES & COMMERCIALES... Cette liste paraît dans le second supplément...

Spécialité de Paravents... E. Blauwart fils, rue du Vieil-Abreuveur...

Fabrique et réparation de robinets... Spécialité pour manomètre et réparation.

COUVREUR-REINARD, Grand-Picq... Spécialité de Paravents...

Barre-Léoulette... Spécialité de Paravents...

Agence Immobilière... Henri BRIET, ancien principal clerc de notaire...

H. HOFFMANN DUPONT... Spécialité d'articles de fantaisie...

A. BOUYER... Spécialité de Paravents...

FEUILLES DE TISSU CAOUTCHOUTE... Les feuilles sont contenues dans une boîte...

COUR D'ASSISES DU NORD... Audience du 22 novembre 1878.

Présidence de M. HONORE... Ministère public : M. MASCAUX.

Sur la demande de M. le président, l'accusé déclare se nommer Arthur Pierre...

Les deux époux faisaient ensemble mauvais ménage. Pierre, d'un caractère très-brutal...

Mais nous avions compté sans cette armée de guides qui attendait chaque jour les voyageurs à la montée Le Père...

« Signora, pour trois francs, nous vous conduirons là-haut. » — Non ! Non ! — Signora, prenez cette ceinture...

« Curieuse, cependant, d'éprouver cette manière de monter à la suite d'un autre, je dis à mon frère : « Tiens-toi ferme, laisse-moi ! » Et je saisis le pas de sa...

elle, Pierre était animé d'une haine profonde. Il y a quelques mois, les époux Pierre, qui précédemment avaient séjourné dans plusieurs villes de la région...

Le 18 mars dernier, comme elle allait porter une lettre à la poste, Pierre, qui la cherchait s'approcha d'elle par derrière, lui arracha la lettre des mains et la força à se remettre avec lui.

Il alla louer une chambre garnie rue de Ban-de-Wede, 44, qu'il habita pendant quelque temps avec elle et leur plus jeune enfant âgé de 7 mois.

Les querelles continuèrent et la belle-mère, fatiguée de voir sa fille en butte aux mauvais traitements, alla dénoncer son gendre à la police qui le rechercha pour lui faire purger une condamnation à un an de prison à laquelle il avait été condamné par contumace.

Pierre fut arrêté et quelques heures après l'arrestation, on s'aperçut que le jeune enfant était en proie à de violents vomissements. — M. Davaine, appelé pour lui donner des soins, prononça le mot d'empoisonnement. Peu de temps après, l'enfant mourut.

L'autopsie, faite par plusieurs médecins, démontra en effet que l'enfant avait été empoisonné. Le cadavre contenait des traces d'arsenic.

Après avoir essayé de nier ce crime, Pierre fut par faire des aveux complets et déclara qu'il avait voulu tuer l'enfant parce qu'il le croyait né des œuvres d'un autre individu.

Cette alléguait est complètement fautive. Déclaré coupable avec circonstances atténuantes, Arthur Pierre est condamné à 20 ans de travaux forcés.

REVUE DES MODES... Il est une chose fort à la mode en ce moment : c'est la chasse ; non seulement elle fournit à notre table des mets succulents...

La gentille jaquette de drap « cocher » ou mastic continue de se présenter comme la favorite de toutes les jeunes femmes : on dirait qu'elle ne veut plus s'en passer.

Les métiers à broder continuent de produire des merveilles ; ils ne se bornent pas à exécuter de superbes broderies de soie, aux couleurs variées, sur velours, satin, faille, gaze et tulle, qu'ils y ajoutent des perles.

La ferronnerie de diamants que porte Mlle Heilbronn dans le rôle de Juliette des Amans de Verona, au Théâtre-Lyrique, fait rêver, on le voit, plus d'un bijoutier.

La grosse question du panier est maintenant tranchée ; cette mode nouvelle a fini par gagner les femmes les plus récalcitrantes. Elles se sont soumises, à une condition toutefois : c'est qu'on ne porterait pas seulement un panier, mais deux et même trois paniers !

« Quand on prend du panier, on n'en saurait trop prendre ! » serait-on tenté de s'écrier. — Du reste, ces dames expliquent si bien leurs raisons, qu'on ne peut s'empêcher de les approuver.

« Nous tenons, disent-elles, à conserver à notre possible la ligne naturelle ; or, un seul panier qui viendrait l'interrompre brusquement irriterait le regard, sans compensation aucune. Mais si le volume de ce bouffant est plusieurs fois divisé, la ligne redouble. Je crus vraiment pour cette fois que j'allais m'ensevelir sous la cendre. Rien de plus inromme que cet appui ; mon alpenstock dans la main droite, l'autre main qui me remorquait à la suite de mon frère ; j'avais compté sans ma robe sur laquelle je marchais et qui contribuait encore à me faire trébucher.

« Le résultat ne fut guère plus satisfaisant pour les guides, et malgré cela, ils firent à six, cette ascension si fatigante, pour ceux même qui y sont habitués. — Mais notre halte n'a pas été longue, car on se tient difficilement en équilibre sur ce sol glissant : il faut marcher, marcher toujours. A cet inconvénient de marcher sur un terrain branlant viennent s'ajouter mille autres désagréments : la pluie tombe de nouveau, le vent souffle avec force, et à mesure que nous approchons du cratère une fumée épaisse nous enveloppe ; une intolérable odeur de soufre nous prend à la gorge et nous fait tousser en nous enlevant la respiration. Nous nous accrochons des pieds et des mains, le vent fait trébucher dans nos manchettes et nous ne distinguons plus ceux qui nous précèdent à deux pas de distance. La pluie nous transperce et nous sommes dans un état de transpiration excessive par suite des efforts que nous avons faits pour monter. — Mais c'est l'enfer, dit-on de toutes parts. — Mais c'est à en mourir ! Et il fallait marcher, marcher toujours.

« Le père nous précédait avec le petit guide de Pompéi. « Courage, nous dit-il, vous êtes en haut, maintenez-vous bien. Avotre droite est le cratère, à votre gauche, c'est l'abîme ; un faux pas vous précipiterait d'un côté ou d'un autre. Enfin, nous trouvons un endroit où nous sommes à l'abri du vent et la fumée, nous commençons à respirer à l'aise. Le cratère est à nos pieds, effrayant et profond ; en descendant sur le bord on entend facilement un bruit souterrain et de sourdes détonations. Le sol est brûlant on en voit sortir le soufre en une sorte de fumée jaunâtre. Le volcan dort maintenant et s'il allait s'éveiller ? s'il faisait retentir les airs de son rugissement terrible ? si au lieu de cette fumée, il allait lancer feu et flamme, que deviendrions-nous ? — Mais après un demi-heure passée en observations, il fallut longer à la descente. Deux heures avaient été nécessaires à l'ascension, en dix minutes nous allions nous retrouver en bas. Nous nous lançons sur un gazon sur cette pente bien raide, entraînant à notre suite quantité de cendres. Enfin nous arrivons. — Lorsque nous nous fîmes parfaitement accoudés, nous nous regardâmes tous avec stupeur ; nous étions méconnaissables. Le chapeau de Théo avait passé du plus beau noir à un marron très-accentué, les cols de velours de nos manteaux étaient complètement teints en brun. La cendre s'était fait route à travers nos bottines et nos bas et était restée remplie. — Nous rétrovâmes à cheval jusqu'à Torre del Annunziata où la voiture nous attendit et à 8 heures, nous sommes à Naples, bien heureux et bien contents de notre journée. Après un souper confortable, nous retirâmes à l'hôtel pour prendre notre repas afin de faire le lendemain, une excursion à Capri : excursion charmante, lorsque la mer est calme et que le temps est beau. —

DEPRESTRE... Paris, 23 novembre, soir. Le ministre des finances a adopté une proposition de M. e Sonnier, réduisant de 20 0/0 à un droit fixe, le droit pour les voitures publiques circulant dans un rayon de moins de 40 kilomètres.

Les droits du Sénat se sont réunies aujourd'hui à 3 heures, pour arrêter les termes d'une interpellation intérieure. — Pest, 23 novembre. La commission de la délégation hongroise chargée d'examiner le projet relatif à la transformation des fusils Werndl a voté, après une longue discussion, le crédit de 1,712,000 florins demandés à cet effet.

Rome, 23 novembre. Le général Garibaldi a envoyé à M. Cairoli la dépêche suivante : « Un baiser à vous, félicitations au roi d'Italie. » Le roi a reçu hier une députation de la province de Basilicate, composée du préfet, de beaucoup de citoyens et de soixante syndics de la province.

De grands préparatifs sont faits à Rome pour la réception de I. R. M. qui arrive demain. Les journaux expriment leur satisfaction pour les démonstrations de la presse étrangère à l'occasion de l'attentat dirigé contre le roi.

On continue à arrêter des internationalistes dans quelques villes. A Pise on en a arrêté trois comme complices du crime commis dans cette ville le 20 novembre.

On assure que des documents compromettants ont été saisis à Padoue, dans des perquisitions faites chez trois internationalistes.

Londres, 23 novembre. Une dépêche du vice-roi des Indes, datée du 22 novembre, annonce que la brigade du général Robert s'est avancée hier dans la vallée du Kluwrum sans rencontrer de résistance et à occupé deux petits forts qui avaient été évacués par les siphans avant l'arrivée des troupes anglaises. Les habitants du pays témoignent aux Anglais des sentiments amicaux.

COURMERCÉ... Circulaire de MM. Fréd. Huth et Cie, courtiers à Londres, le 20 novembre. La quatrième et dernière série des enchères de laines coloniales à Londres a commencé hier, le catalogue ayant compris : Port-Philippe 1,371 d. 30b. 30b. 30b. 30b. 218 Adélaïde 987 > 62 > > > Van Diemen's L. 31 > > > > Nouvelle-Zélande 1,840 > 309 > > Cap de Bonne-E. 1,803 > 83 > > > Total 7,636 > 1,024 > > >

Il y a un bon nombre d'acheteurs, mais le total réservé. L'après-midi 4 accourus, qui présentaient un bon assortiment, le choix et, fort hier, n'était que médiocre et guère fait pour servir de base d'appréciation. Autant cependant, qu'il est permis d'en juger dès à présent, les cours accusent sur ceux de cet après-midi un retour à la baisse.

Les Cap se sont vendus irrégulièrement, certaines parties ayant presque réalisé les anciens cours, tandis que d'autres dénotent une sensible réduction. En somme, les provenances ont été faibles, du 1/2 à 1 1/2 par lb. Les courants ayant rétrogradé relativement les moins.

Les arrivages à temps pour cette série et les anciennes ont été compensés. — Helmut : Arrivés : Total : Port-Philippe 18,400 lb. 23,944 lb. 41,344 lb. Sydney 11,900 23,612 35,316 Adélaïde 1,600 14,015 15,615 Van Diemen's L. 1,100 328 1,428 Swan River — 373 373 Nouv.-Zélande 22,000 12,281 34,281 Cap de Bonne-E. 8,300 422 8,722 Total. 61,900 lb. 117,988 lb. 180,888 lb.

Déduction faite des 3,800 balles Cap et 300 balles Australie, soit 8,100 balles réexportées, il restait à vendre, à ce jour, et ce jour, soit durer jusqu'au 10 décembre, s'éleva à environ 172,000 balles.

La sixième série des enchères de laines Indes à Liverpool, comprenant environ 18,000 balles, a débuté hier, avec peu d'acheteurs et une baisse sur septembre variant de 5 à 10 3/4. Sur 3,568 balles offertes, 1,000 balles furent

leu colore et anime ce paysage pour le rendre radieux ; c'est le paradis, mais comme le dit très bien un auteur, c'est le paradis vu de l'enfer. En effet, à côté de nous, ce n'est qu'horreur et désolation, plus d'arbres, plus de verdure, mais un abîme affreux tout sillonné par la lave, c'est le domaine du volcan ; aucun oiseau n'y fait entendre ses chants joyeux, et tout y serait silencieux si la vent en soufflant ne nous apportait l'écho des bruits souterrains.

Mais notre halte n'a pas été longue, car on se tient difficilement en équilibre sur ce sol glissant : il faut marcher, marcher toujours. A cet inconvénient de marcher sur un terrain branlant viennent s'ajouter mille autres désagréments : la pluie tombe de nouveau, le vent souffle avec force, et à mesure que nous approchons du cratère une fumée épaisse nous enveloppe ; une intolérable odeur de soufre nous prend à la gorge et nous fait tousser en nous enlevant la respiration. Nous nous accrochons des pieds et des mains, le vent fait trébucher dans nos manchettes et nous ne distinguons plus ceux qui nous précèdent à deux pas de distance. La pluie nous transperce et nous sommes dans un état de transpiration excessive par suite des efforts que nous avons faits pour monter. — Mais c'est l'enfer, dit-on de toutes parts. — Mais c'est à en mourir ! Et il fallait marcher, marcher toujours.

« Le père nous précédait avec le petit guide de Pompéi. « Courage, nous dit-il, vous êtes en haut, maintenez-vous bien. Avotre droite est le cratère, à votre gauche, c'est l'abîme ; un faux pas vous précipiterait d'un côté ou d'un autre. Enfin, nous trouvons un endroit où nous sommes à l'abri du vent et la fumée, nous commençons à respirer à l'aise. Le cratère est à nos pieds, effrayant et profond ; en descendant sur le bord on entend facilement un bruit souterrain et de sourdes détonations. Le sol est brûlant on en voit sortir le soufre en une sorte de fumée jaunâtre. Le volcan dort maintenant et s'il allait s'éveiller ? s'il faisait retentir les airs de son rugissement terrible ? si au lieu de cette fumée, il allait lancer feu et flamme, que deviendrions-nous ? — Mais après un demi-heure passée en observations, il fallut longer à la descente. Deux heures avaient été nécessaires à l'ascension, en dix minutes nous allions nous retrouver en bas. Nous nous lançons sur un gazon sur cette pente bien raide, entraînant à notre suite quantité de cendres. Enfin nous arrivons. — Lorsque nous nous fîmes parfaitement accoudés, nous nous regardâmes tous avec stupeur ; nous étions méconnaissables. Le chapeau de Théo avait passé du plus beau noir à un marron très-accentué, les cols de velours de nos manteaux étaient complètement teints en brun. La cendre s'était fait route à travers nos bottines et nos bas et était restée remplie. — Nous rétrovâmes à cheval jusqu'à Torre del Annunziata où la voiture nous attendit et à 8 heures, nous sommes à Naples, bien heureux et bien contents de notre journée. Après un souper confortable, nous retirâmes à l'hôtel pour prendre notre repas afin de faire le lendemain, une excursion à Capri : excursion charmante, lorsque la mer est calme et que le temps est beau. —

« Curieuse, cependant, d'éprouver cette manière de monter à la suite d'un autre, je dis à mon frère : « Tiens-toi ferme, laisse-moi ! » Et je saisis le pas de sa...

Paris, 23 novembre, soir. Le ministre des finances a adopté une proposition de M. e Sonnier, réduisant de 20 0/0 à un droit fixe, le droit pour les voitures publiques circulant dans un rayon de moins de 40 kilomètres.

Les droits du Sénat se sont réunies aujourd'hui à 3 heures, pour arrêter les termes d'une interpellation intérieure. — Pest, 23 novembre. La commission de la délégation hongroise chargée d'examiner le projet relatif à la transformation des fusils Werndl a voté, après une longue discussion, le crédit de 1,712,000 florins demandés à cet effet.

Rome, 23 novembre. Le général Garibaldi a envoyé à M. Cairoli la dépêche suivante : « Un baiser à vous, félicitations au roi d'Italie. » Le roi a reçu hier une députation de la province de Basilicate, composée du préfet, de beaucoup de citoyens et de soixante syndics de la province.

De grands préparatifs sont faits à Rome pour la réception de I. R. M. qui arrive demain. Les journaux expriment leur satisfaction pour les démonstrations de la presse étrangère à l'occasion de l'attentat dirigé contre le roi.

On continue à arrêter des internationalistes dans quelques villes. A Pise on en a arrêté trois comme complices du crime commis dans cette ville le 20 novembre.

On assure que des documents compromettants ont été saisis à Padoue, dans des perquisitions faites chez trois internationalistes.

Londres, 23 novembre. Une dépêche du vice-roi des Indes, datée du 22 novembre, annonce que la brigade du général Robert s'est avancée hier dans la vallée du Kluwrum sans rencontrer de résistance et à occupé deux petits forts qui avaient été évacués par les siphans avant l'arrivée des troupes anglaises. Les habitants du pays témoignent aux Anglais des sentiments amicaux.

COURMERCÉ... Circulaire de MM. Fréd. Huth et Cie, courtiers à Londres, le 20 novembre. La quatrième et dernière série des enchères de laines coloniales à Londres a commencé hier, le catalogue ayant compris : Port-Philippe 1,371 d. 30b. 30b. 30b. 30b. 218 Adélaïde 987 > 62 > > > Van Diemen's L. 31 > > > > Nouvelle-Zélande 1,840 > 309 > > > Cap de Bonne-E. 1,803 > 83 > > > Total 7,636 > 1,024 > > >

Il y a un bon nombre d'acheteurs, mais le total réservé. L'après-midi 4 accourus, qui présentaient un bon assortiment, le choix et, fort hier, n'était que médiocre et guère fait pour servir de base d'appréciation. Autant cependant, qu'il est permis d'en juger dès à présent, les cours accusent sur ceux de cet après-midi un retour à la baisse.

Les Cap se sont vendus irrégulièrement, certaines parties ayant presque réalisé les anciens cours, tandis que d'autres dénotent une sensible réduction. En somme, les provenances ont été faibles, du 1/2 à 1 1/2 par lb. Les courants ayant rétrogradé relativement les moins.

Les arrivages à temps pour cette série et les anciennes ont été compensés. — Helmut : Arrivés : Total : Port-Philippe 18,400 lb. 23,944 lb. 41,344 lb. Sydney 11,900 23,612 35,316 Adélaïde 1,600 14,015 15,615 Van Diemen's L. 1,100 328 1,428 Swan River — 373 373 Nouv.-Zélande 22,000 12,281 34,281 Cap de Bonne-E. 8,300 422 8,722 Total. 61,900 lb. 117,988 lb. 180,888 lb.

Déduction faite des 3,800 balles Cap et 300 balles Australie, soit 8,100 balles réexportées, il restait à vendre, à ce jour, et ce jour, soit durer jusqu'au 10 décembre, s'éleva à environ 172,000 balles.

La sixième série des enchères de laines Indes à Liverpool, comprenant environ 18,000 balles, a débuté hier, avec peu d'acheteurs et une baisse sur septembre variant de 5 à 10 3/4. Sur 3,568 balles offertes, 1,000 balles furent

leu colore et anime ce paysage pour le rendre radieux ; c'est le paradis, mais comme le dit très bien un auteur, c'est le paradis vu de l'enfer. En effet, à côté de nous, ce n'est qu'horreur et désolation, plus d'arbres, plus de verdure, mais un abîme affreux tout sillonné par la lave, c'est le domaine du volcan ; aucun oiseau n'y fait entendre ses chants joyeux, et tout y serait silencieux si la vent en soufflant ne nous apportait l'écho des bruits souterrains.

Mais notre halte n'a pas été longue, car on se tient difficilement en équilibre sur ce sol glissant : il faut marcher, marcher toujours. A cet inconvénient de marcher sur un terrain branlant viennent s'ajouter mille autres désagréments : la pluie tombe de nouveau, le vent souffle avec force, et à mesure que nous approchons du cratère une fumée épaisse nous enveloppe ; une intolérable odeur de soufre nous prend à la gorge et nous fait tousser en nous enlevant la respiration. Nous nous accrochons des pieds et des mains, le vent fait trébucher dans nos manchettes et nous ne distinguons plus ceux qui nous précèdent à deux pas de distance. La pluie nous transperce et nous sommes dans un état de transpiration excessive par suite des efforts que nous avons faits pour monter. — Mais c'est l'enfer, dit-on de toutes parts. — Mais c'est à en mourir ! Et il fallait marcher, marcher toujours.

« Le père nous précédait avec le petit guide de Pompéi. « Courage, nous dit-il, vous êtes en haut, maintenez-vous bien. Avotre droite est le cratère, à votre gauche, c'est l'abîme ; un faux pas vous précipiterait d'un côté ou d'un autre. Enfin, nous trouvons un endroit où nous sommes à l'abri du vent et la fumée, nous commençons à respirer à l'aise. Le cratère est à nos pieds, effrayant et profond ; en descendant sur le bord on entend facilement un bruit souterrain et de sourdes détonations. Le sol est brûlant on en voit sortir le soufre en une sorte de fumée jaunâtre. Le volcan dort maintenant et s'il allait s'éveiller ? s'il faisait retentir les airs de son rugissement terrible ? si au lieu de cette fumée, il allait lancer feu et flamme, que deviendrions-nous ? — Mais après un demi-heure passée en observations, il fallut longer à la descente. Deux heures avaient été nécessaires à l'ascension, en dix minutes nous allions nous retrouver en bas. Nous nous lançons sur un gazon sur cette pente bien raide, entraînant à notre suite quantité de cendres. Enfin nous arrivons. — Lorsque nous nous fîmes parfaitement accoudés, nous nous regardâmes tous avec stupeur ; nous étions méconnaissables. Le chapeau de Théo avait passé du plus beau noir à un marron très-accentué, les cols de velours de nos manteaux étaient complètement teints en brun. La cendre s'était fait route à travers nos bottines et nos bas et était restée remplie. — Nous rétrovâmes à cheval jusqu'à Torre del Annunziata où la voiture nous attendit et à 8 heures, nous sommes à Naples, bien heureux et bien contents de notre journée. Après un souper confortable, nous retirâmes à l'hôtel pour prendre notre repas afin de faire le lendemain, une excursion à Capri : excursion charmante, lorsque la mer est calme et que le temps est beau. —

« Curieuse, cependant, d'éprouver cette manière de monter à la suite d'un autre, je dis à mon frère : « Tiens-toi ferme, laisse-moi ! » Et je saisis le pas de sa...

Paris, 23 novembre, soir. Le ministre des finances a adopté une proposition de M. e Sonnier, réduisant de 20 0/0 à un droit fixe, le droit pour les voitures publiques circulant dans un rayon de moins de 40 kilomètres.

Les droits du Sénat se sont réunies aujourd'hui à 3 heures, pour arrêter les termes d'une interpellation intérieure. — Pest, 23 novembre. La commission de la délégation hongroise chargée d'examiner le projet relatif à la transformation des fusils Werndl a voté, après une longue discussion, le crédit de 1,712,000 florins demandés à cet effet.

Rome, 23 novembre. Le général Garibaldi a envoyé à M. Cairoli la dépêche suivante : « Un baiser à vous, félicitations au roi d'Italie. » Le roi a reçu hier une députation de la province de Basilicate, composée du préfet, de beaucoup de citoyens et de soixante syndics de la province.

De grands préparatifs sont faits à Rome pour la réception de I. R. M. qui arrive demain. Les journaux expriment leur satisfaction pour les démonstrations de la presse étrangère à l'occasion de l'attentat dirigé contre le roi.

On continue à arrêter des internationalistes dans quelques villes. A Pise on en a arrêté trois comme complices du crime commis dans cette ville le 20 novembre.

On assure que des documents compromettants ont été saisis à Padoue, dans des perquisitions faites chez trois internationalistes.

Londres, 23 novembre. Une dépêche du vice-roi des Indes, datée du 22 novembre, annonce que la brigade du général Robert s'est avancée hier dans la vallée du Kluwrum sans rencontrer de résistance et à occupé deux petits forts qui avaient été évacués par les siphans avant l'arrivée des troupes anglaises. Les habitants du pays témoignent aux Anglais des sentiments amicaux.

COURMERCÉ... Circulaire de MM. Fréd. Huth et Cie, courtiers à Londres, le 20 novembre. La quatrième et dernière série des enchères de laines coloniales à Londres a commencé hier, le catalogue ayant compris : Port-Philippe 1,371 d. 30b. 30b. 30b. 30b. 218 Adélaïde 987 > 62 > > > Van Diemen's L. 31 > > > > Nouvelle-Zélande 1,840 > 309 > > > Cap de Bonne-E. 1,803 > 83 > > > Total 7,636 > 1,024 > > >

Il y a un bon nombre d'acheteurs, mais le total réservé. L'après-midi 4 accourus, qui présentaient un bon assortiment, le choix et, fort hier, n'était que médiocre et guère fait pour servir de base d'appréciation. Autant cependant, qu'il est permis d'en juger dès à présent, les cours accusent sur ceux de cet après-midi un retour à la baisse.

Les Cap se sont vendus irrégulièrement, certaines parties ayant presque réalisé les anciens cours, tandis que d'autres dénotent une sensible réduction. En somme, les provenances ont été faibles, du 1/2 à 1 1/2 par lb. Les courants ayant rétrogradé relativement les moins.

Les arrivages à temps pour cette série et les anciennes ont été compensés. — Helmut : Arrivés : Total : Port-Philippe 18,400 lb. 23,944 lb. 41,344 lb. Sydney 11,900 23,612 35,316 Adélaïde 1,600 14,015 15,615 Van Diemen's L. 1,100 328 1,428 Swan River — 373 373 Nouv.-Zélande 22,000 12,281 34,281 Cap de Bonne-E. 8,300 422 8,722 Total. 61,900 lb. 117,988 lb. 180,888 lb.

Déduction faite des 3,800 balles Cap et 300 balles Australie, soit 8,100 balles réexportées, il restait à vendre, à ce jour, et ce jour, soit durer jusqu'au 10 décembre, s'éleva à environ 172,000 balles.

La sixième série des enchères de laines Indes à Liverpool, comprenant environ 18,000 balles, a débuté hier, avec peu d'acheteurs et une baisse sur septembre variant de 5 à 10 3/4. Sur 3,568 balles offertes, 1,000 balles furent

leu colore et anime ce paysage pour le rendre radieux ; c'est le paradis, mais comme le dit très bien un auteur, c'est le paradis vu de l'enfer. En effet, à côté de nous, ce n'est qu'horreur et désolation, plus d'arbres, plus de verdure, mais un abîme affreux tout sillonné par la lave, c'est le domaine du volcan ; aucun oiseau n'y fait entendre ses chants joyeux, et tout y serait silencieux si la vent en soufflant ne nous apportait l'écho des bruits souterrains.

Mais notre halte n'a pas été longue, car on se tient difficilement en équilibre sur ce sol glissant : il faut marcher, marcher toujours. A cet inconvénient de marcher sur un terrain branlant viennent s'ajouter mille autres désagréments : la pluie tombe de nouveau, le vent souffle avec force, et à mesure que nous approchons du cratère une fumée épaisse nous enveloppe ; une intolérable odeur de soufre nous prend à la gorge et nous fait tousser en nous enlevant la respiration. Nous nous accrochons des pieds et des mains, le vent fait trébucher dans nos manchettes et nous ne distinguons plus ceux qui nous précèdent à deux pas de distance. La pluie nous transperce et nous sommes dans un état de transpiration excessive par suite des efforts que nous avons faits pour monter. — Mais c'est l'enfer, dit-on de toutes parts. — Mais c'est à en mourir ! Et il fallait marcher, marcher toujours.

« Le père nous précédait avec le petit guide de Pompéi. « Courage, nous dit-il, vous êtes en haut, maintenez-vous bien. Avotre droite est le cratère, à votre gauche, c'est l'abîme ; un faux pas vous précipiterait d'un côté ou d'un autre. Enfin, nous trouvons un endroit où nous sommes à l'abri du vent et la fumée, nous commençons à respirer à l'aise. Le cratère est à nos pieds, effrayant et profond ; en descendant sur le bord on entend facilement un bruit souterrain et de sourdes détonations. Le sol est brûlant on en voit sortir le soufre en une sorte de fumée jaunâtre. Le volcan dort maintenant et s'il allait s'éveiller ? s'il faisait retentir les airs de son rugissement terrible ? si au lieu de cette fumée, il allait lancer feu et flamme, que deviendrions-nous ? — Mais après un demi-heure passée en observations, il fallut longer à la descente. Deux heures avaient été nécessaires à l'ascension, en dix minutes nous allions nous retrouver en bas. Nous nous lançons sur un gazon sur cette pente bien raide, entraînant à notre suite quantité de cendres. Enfin nous arrivons. — Lorsque nous nous fîmes parfaitement accoudés, nous nous regardâmes tous avec stupeur ; nous étions méconnaissables. Le chapeau de Théo avait passé du plus beau noir à un marron très-accentué, les cols de velours de nos manteaux étaient complètement teints en brun. La cendre s'était fait route à travers nos bottines et nos bas et était restée remplie. — Nous rétrovâmes à cheval jusqu'à Torre del Annunziata où la voiture nous attendit et à 8 heures, nous sommes à Naples, bien heureux et bien contents de notre journée. Après un souper confortable, nous retirâmes à l'hôtel pour prendre notre repas afin de faire le lendemain, une excursion à Capri : excursion charmante, lorsque la mer est calme et que le temps est beau. —

« Curieuse, cependant, d'éprouver cette manière de monter à la suite d'un autre, je dis à mon frère : « Tiens-toi ferme, laisse-moi ! » Et je saisis le pas de sa...

REVALESCIERE... Santé et énergie à tous les âges... 32 ANS DE SUCCÈS... Le Revalsciere guérit les maux de tête, les douleurs, les migraines, les coliques, les diarrhées, les dysenteries, les vomissements, les indigestions, les constipations, les hémorrhoides, les gichtes, les rhumatismes, les névralgies, les accès de fièvre, les accès de choléra, les accès de typhoïde, les accès de cholérite, les accès de dysentérite, les accès de dysurie, les accès de dysménorrhée, les accès de dyspareunie, les accès de dysménorrhée, les accès de dyspareunie, les accès de dysménorrhée, les accès de dyspareunie...

THEATRE DE ROUBAIX... Le 21 novembre 1878. Grand succès. Le 22 novembre 1878. Grand succès. Le 23 novembre 1878. Grand succès. Le 24 novembre 1878. Grand succès. Le 25 novembre 1878. Grand succès. Le 26 novembre 1878. Grand succès. Le 27 novembre 1878. Grand succès. Le 28 novembre 1878. Grand succès. Le 29 novembre 1878. Grand succès. Le 30 novembre 1878. Grand succès.

COMPOSITEURS... On demande... Les Compositeurs de la Ville de Roubaix ont l'honneur de vous adresser ci-joint le programme des concours de composition musicale qui auront lieu à Roubaix le dimanche 1er décembre 1878. Le programme est en français et en flamand. Les compositions doivent être envoyées à M. le Secrétaire des Compositeurs, rue de la République, n° 10, à Roubaix, le dimanche 24 novembre 1878, à midi. Les compositions gagnantes seront publiées aux frais des Compositeurs. Les prix sont de 100 francs pour la 1ère, de 50 francs pour la 2ème, de 25 francs pour la 3ème, de 10 francs pour la 4ème, de 5 francs pour la 5ème, de 2 francs pour la 6ème, de 1 franc pour la 7ème, de 50 centimes pour la 8ème, de 25 centimes pour la 9ème, de 10 centimes pour la 10ème.